

Schießsimulator für Adler-Schützen

AUSSTATTUNG Zielscheiben aus Tonkarton gehören bei den Willmeringer Sportschützen der Vergangenheit an.

WILLMERING. Der Schützenverein Adler Willmering zählt aktuell 20 Kinder und Jugendliche, die das wöchentliche Training sehr vermissen. Jedoch wartet danach schon eine Überraschung auf sie: Ihr Trainer Daniel Kulzer hat auf einer Online-Handelsplattform ein Schnäppchen ergattert, das er dem Verein zum Gebrauch überlässt.

Einen zweiten Schießsimulator, mit dem schon unter-zehn-Jährige gefahrlos trainieren können. Das Lasergewehr der Marke Röhm in silber und blau gleicht einem modernen Luftge-



Daniel Kulzer (1. Schützenmeister und 1. Jugendleiter) und Jan Weidl (2. Jugendleiter) mit dem neuen Schießsimulator.

FOTO: KULZER

wehr mit Aluschaft. Gezielt wird auf einen quadratischen OpticScore-Messrahmen. Zielscheiben aus Tonkarton gehören bei den Willmeringer Sportschützen der Vergangenheit an. Infrarot-Lichtschranken vermessen den Treffer und zeigen das Ergebnis auf einem Touch-Display an.

Damit die Erfolge der Jüngsten über die DISAG-Anlage der „Großen“ verarbeitet und angezeigt werden kann, berät die Jugendleitung in den kommenden Tagen über die Anschaffung eines RedDot-Ziels. Darauf könnte künftig auch mit der Pistole gezielt werden, sofern der Verein Sponsoren für einen passenden Laser findet. Der Schießsport fördert nicht nur Kraft, Ausdauer, Hand-Augen-Koordination und Feinmotorik, sondern hilft auch, zur Ruhe zu kommen, die eigene Mitte zu finden und Ziele im Auge zu behalten. So-wohl beim gemütlichen Beisammen-

sein vor und nach dem Training, als auch durch die Teilnahme an Team-Wettkämpfen, wird die Gemeinschaft gestärkt. Wie bei vielen anderen Sportarten gibt es auch beim Schießen Wettkämpfe, bei denen man sich vereinsintern oder mit Gleichgesinnten aus anderen Vereinen messen kann. Nahezu ausgeschlossen sind beim Schießen Sportverletzungen wie beim Fußball oder Skifahren. Das Training wird von verantwortungsbewussten und gut ausgebildeten Schützen geleitet und überwacht.

Interessierte Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren finden auf der Homepage www.adler-willmering.de Trainingszeiten, Kontaktdaten sowie Informationen über sportliche und gesellschaftliche Aktivitäten. Bei Interesse kann nach dem Lockdown ein Termin zu einem Schnuppertraining vereinbart werden. (crw)